



Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)

Pièces	4 Pièces
Référence	84880422
Prix	1 000 €

Joli Mas provençal de 140 m2 habitable pour 4-5 personnes avec un jardin. Située sur la commune de Chateauneuf, la maison est proche à pied du village de Valbonne et offre une vue magnifique sur les collines. Au rez-de-chaussée vous pourrez profiter d'une belle cuisine, d'un séjour, d'une salle à manger et d'une buanderie. On trouve à l'étage 2 chambres et 2 salles de douche/wc pour un total de 5 personnes, plus un wc invité. A l'extérieur, un jardin fermé de 600 m2 environ comprend également une terrasse, un bassin à poisson, un barbecue et un terrain de boule. Une entrée avec un portail ...

Pretty Provençal Mas of 140 m2 habitable for 4-5 people with a garden. Within walking distance of the village of Valbonne and magnificent views of the hills. On the ground floor you can enjoy a beautiful kitchen, a living room, a dining room and a laundry room. On the first floor there are 2 bedrooms and 2 bathroom/wc for a total of 5 people. Outside, an enclosed garden of approximately 600 m2 also includes a terrace, a fish pond and a bowling green. An entrance with an electric gate opens onto 3 parking spaces inside the property. 1000 euros/week 1600 euros/week for the weeks between July 14 and ...

LABOURE IMMOBILIER

6 Avenue Marechal - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

